

UN DESFILE DE MODELOS PARA CONMEMORAR EL DÍA INTERNACIONAL

Sonrisas contra el cáncer de mama

El 19 de octubre se celebró el Día Internacional del Cáncer de Mama, del que se diagnostican cada año en España 20.000 casos. La mortalidad ha descendido un 2%, aunque la Asociación contra el Cáncer de Toledo insiste en la prevención. Ser positiva ayuda, de ahí que la entidad organizase un desfile de mujeres maquilladas por la firma de cosmética Mary-Kay. Y es que se puede estar aún más guapa tras sufrir esta enfermedad.

ANA NODAL







Así de sonrientes desfilaron las mujeres, maquilladas por Mary-Kay, para conmemorar la lucha contra el Cáncer de Mama. Fotos Barel

ace tres años y ocho meses me diagnosticaron un cáncer de mama. Fui intervenida inmediatamente y luego, cuando me desperté en el hospital, al abrir los ojos, allí estaban mi madre y mi marido, que fueron un punto muy importante en ese momento, pero también me sentí muy arropada porque aparecieron dos voluntarias de la Asociación Española contra el Cáncer. Ése fue mi primer contacto con esta entidad". Lo cuenta Yolanda Bartolomé, una toledana de 35 años, que ha logrado salir adelante de una situación crítica con muchas ganas de vivir y una enorme ilusión.

Reconoce que ella misma fue el motor que "tiró" de su propia familia, "porque no sentí miedo de ningún tipo". Eso sí, recibió una ayuda inestimable de la Asociación contra el Cáncer, con "apoyo psicológico y asistencia a talleres. Poquito a poquito fui saliendo. Actualmente también ayudo a otras mujeres. Tras asistir a un taller de maquillaje, en estos momentos trabajo como consultora de belleza de Mary-Kay. Para mí fue un honor el año pasado, en diciembre, impartir ese taller a compañeras, entre las cuales tengo muchísimas buenas amigas".

Yolanda ha sabido extraer una

experiencia positiva de este proceso: "he aprendido a vivir. Ahora mismo disfruto de la vida, sé exactamente qué es lo que quiero en cada momento, cómo cuidarme, y animo muchísimo a las mujeres para que aprendan a cuidarse para sentirse valoradas ellas por sí mismas para que el resto del mundo las vea bien".

Esta mujer, economista, ha logrado una reinserción laboral, nada fácil para enfermas de cáncer. Y es que, aunque pasen todas las pruebas requeridas, muchas empresas prefieren no trabajar con personas que padezcan esta enfermedad. Ése es